



「untitled」

福岡県立美術館収蔵

古川 吉重(S15年卒)作

1921 福岡市生まれ
1943 東京美術学校
油絵科卒業(現東京芸術大学)
1963~2000 ニューヨーク在住
2001より相模原市在住

作品収蔵先
東京国立近代美術館 京都国立近代美術館
国立国際美術館 福岡市美術館
大原美術館 福岡市役所
西日本新聞社 九州電力(株)
福岡県美術館 田川市立美術館
大英博物館(ロンドン)NY図書館
ブランダイス大学ローズ美術館
(アメリカ)
ローランドギブソン美術館 アメリカ
テック ソロモンプラザーズ東京
オフィス
ワシントン・レガーン空港(特殊壁画)
その他個人コレクション



題字・松尾金藏書

修猷館同窓会東京支部
事務局

〒185-0034
東京都国分寺市光町2-14-85
(有)パルティール内
FAX 042-573-5060
東京修猷会ホームページアドレス
<http://www.shuyu.gr.jp>

東京修猷会副会長
久保田勇夫
(昭和36年卒)

明けましておめでとうございます。昨年、東京修猷会の副会長の一人を仰せつかりました。微力ですが全力を尽くしたいと思っておりますので、何卒よろしくご指導のほど、お願ひ申し上げます。

私は、昭和三十六年、修猷館を卒業して東京に出てまいりました。以来四十二年、故郷を離れております。その間、東京と福岡の間を何回往復したことでしょうか。学生の頃は、夜行の臨時急行列車を利用するのが常でした。夜の十一時近くに東京駅を発つた臨時急行「筑紫」は二十四時間近くかかる、漸く博多駅に着きました。東京駅で二、三時間前から並んで漸く座席を確保しました。運が良ければ、「あさかぜ」「はやぶさ」といった寝台特急の恩恵にあずかることが出来ました。これだと十六時間余りで博多に着きましたし、夜の間は眠ることが出来ました。今は一時間半のフライトと地下鉄で、随分と便利に、また、楽になりました。

福岡では、両親の家に泊まりました。父が亡くなり母が一人で暮らすようになつても長い間、その世話をなりました。そして、母が年をとり、他人のめんどうはみきれないという頃から、私は天神北のきちんとした手頃な料金のビジネスホテルを定宿にするようになりました。正面に「広田弘毅先生 生誕之地」

とあります。この場合、先方はネガティブな意味合いを含めているのが普通です。ところが、よくよく聞いてみると、それは多くの場合、当人が自分独自の人生觀を持っており、しかもそれに忠実だということですから、真に人間らしい立派な人だということになるはずです。付和雷同して耳障りの良いことばかりを言う人々とは区別されてしかるべきでしょう。

また、ここでは、「至誠天に通ず」、「不言実行」、「敬天愛人」、あるいは、「御國の為に、世の為に」といったわれわれが慣れ親しんだ概念は、残念ながら、そう簡単に通用しないように思います。こういうことをあまり振りかざしていると、足をすくわれ、好ましからざる結果を招くことが少なくないかもしれません。

時間があれば、足を延ばして彼の有名な水鏡天満宮に向かい、広田弘毅氏が子供の頃揮毫された「天満宮」の額を眺めます。実に伸びやかな字だと思います。ライアップされた夜は更に情緒があります。

その際、頭をよぎることがあります。それは、格別に都会的環境に育ったわけでもないこの頭腦明晰な青年が、世間の支援を背に、どういう状況の下でこの東京で、大学生活を送り、外交官となり、外務次官にまで上りつめ、ついには外相、首相にまでなったのだろうか、また、あの東京裁判で、何故、弁明の言を何ら発することなく、むしろ進んで死を受け入れたのであるか、ということであります。二つの問についてはとてもかくとします。また、そうすることは、わが国が世界に伍していく上で、とても大切なことがあります。長年、欧米先進国とも、途上国とも国際交渉を行なつてきました私は、ある程度自信をもつてそういうことを申し上げたいと思います。

だとすれば、わが修猷館の卒業生達が、そのありのままの姿で活躍することは、広くわが国の国益にかなうものである、という理屈も成り立つことになります。いずれにしましても、新年が皆様方にとりまして、良い年でありますようお祈りしつづけ、ペンを置きます。



東京修猷会によせて

な意味あいを含めているのが普通です。
ところが、よくよく聞いてみると、そ

れは多くの場合、当人が自分独自の人生觀を持っており、しかもそれに忠実だ

とします。だとすれば、その人は自己の価値観を持っており、しかもそれに忠実だと行動しているだけだということがわかります。

観を持つており、しかもそれに忠実だと

いうことですから、真に人間らしい立派

な人だということになるはずです。付和

雷同して耳障りの良いことばかりを言

う。

人々とは区別されてしかるべきでしょ

う。

雷同して耳障りの良いことばかりを言

う。

人々とは区別されてしかるべきでしょ

2004年(平成16年)1月1日

海外で活躍する修猷生

◆ ブラジル 小岩井達郎
S 12年卒

光陰矢の如し、修猷館を卒業して早や六六年にもなる。我々の波瀬に満ちた過去・満州・支那事変・大東亜戦争・原爆被災等)をふりかえるとき、そこに多感な思春期の体験をたたきこまれた修猷館時代が磐石の如き重みで存在して居たことを忘れることが出来ない。

校庭裏の百道の海岸、そこには蒙古軍の侵攻を防いだ石垣の残りがあり、広大な校庭の二本木のまわりで肉体鍛錬に打込んだ自由素朴、いかなる困難にも立ち向かう強烈な同窓意識、更に個性抜群な教師達による精神教育とあいまつて人生を通じて変わることのない生活信条・質朴剛健の校風の延長線上に私の海外生活四年があつたことは、まことに恵まれた人生だったと今思う。

四年の在住となつたブラジルに関して述べると、母国日本で時々出会う曖昧さがなく、夢の多い大きな未来をもつた大國たと今思ふ。

長い日本の歴史の中で自然の英知を尊びながら、しなやかに生きてきた日本人自身による固有文化の一つである日本語にやつと回帰、美しくも懐かしい母国語にトップアーティストとつかっている。標準語同様、方言にもその豊饒な表現に一層すぐれた美しさがあるように思えて来た。また学生時代、天神町近くの横町にあつた「オットチャヤン・ウドン」を思ひ出す。安くて量が多く、うまい素ウドンの味は今も忘れられない。「ココノウドン・ハ・ナシ・コゲン・ウマカトナ?」「ソリヤ・ナ・ア・客ノ残シオツタ・ウドン

ガ・シルバ・ステン・ニナオシ・マタ・ソコートルケンバイ」

なんと心地よく心をくすぐる博多弁ではなかつたろうか。

私達大正初期のものの憂國は共通のものだが、外國に居住すると更に憂國の情は増幅するようと思う。それでも、大正初期生まれの我々は、大きなことを生み出された。よくも日本復興をやりとげた。よくも日本復興をあの敗戦後やりとげた。という自負と満足感を味わつている人が多いはずだ。同窓諸兄よ、この思いを忘れずに続けよう。

帰國者、肉親の葬儀、法事に出席させてもらえなかつた帰國者、別のある病院に行つたら拒否された帰國者、幼稚園/学校への通学を拒否され、通学を許可されることが多い。これは少數者の排除、団体による行動を好む日本人にも繋がると思う。

但し、これらの行動がSARS

昨年の春先から中国で発生したSARSにより中国にとって

は一番苦手である衛生観念、情

報公開、社会保障と言つた問題

が表面化し、中国はそれを克服

すべく日本では不可能な努力を

払つてSARSの収束を迎えた。

その教訓が今後どれだけ活か

されるかは今から解ると思うが、

「アリ」か。

Tooth Fairy: 子供の歯が抜け

るとその歯を枕の下にいれてお

くとTOOTH FAIRY(歯の妖精)

が夜寝ている間にあらわれ歯を

いる。

ギブス・子供が骨折してギブ

スをつけると友人がギブスにサ

インしてくれるらしい。(へえ、

抜けるとお金になるので喜んで

いる。

以上は小生が北京に駐在して

いたので感じることであり、日

本にいたら多分上記日本人の行

動に対する疑問はさむ事も無

く他の人達と同じ行動を取つて

いたと思う。

大勢と異なる側にいて初めて

感じることが出来たことではな

かとの意見も多々あります。

一方、SARSの最中の北京

での駐在員の行動

SARSに対する見方を見かけ

てみると過ぎれば忘れてしまい、

あまり生かされないのでない

かとの意見もあります。

今回のSARSを通じて中国

は中國の問題点を、日本は日本

の問題点を再度認識し、将来へ

の備えをして行きたいものと思

います。

かとの意見も多々あります。

カルチャーショックのストレス

で時々出会う曖昧さがなく、夢

の多い大きな未来をもつた大国

たと今思ふ。

四年の在住となつたブラジ

ルに関して述べると、母国日本

で時々出会う曖昧さがなく、夢

の多い大きな未来をもつた大国

学年だより

卒業六〇周年とイベント懇親会

いそしみ会 林 健児

(S17年卒)

我々の学年は、昨年卒業六〇周年

年の節目を迎えた。昭和十七年

(五四回)卒業の同窓会を「いそし

み会」と呼んでいる。五十四の

「いそし」と館歌の「いそしみ努め

名文に武に」にあやかって付けた

名前である。思えば、中学五年生

の昭和十六年十二月八日は卒

業試験の第一日であった。緊

張気味で教室に入ると黒板一

面に「日米開戦、真珠湾攻撃

万歳」と大書されていた。誰か

が朝のラジオの臨時ニュースで

開戦を知つて書いたのである

うが、私は黒板を見て開戦を

知つた。試験に対する緊張に

加え、来るものがきたという

くそ度胸と大戦争に対する不

安が錯綜し異常な気持ちにな

つたことを思い出す。そして

四か月後卒業した。それから

波乱万丈の六〇年が過ぎた現

在、転校生を入れて卒業生の

半数近く約一五〇名が健在で

ある。平成十三年十二月には

戦死した友への追悼を兼ねた

沖縄旅行、平成十四年は福岡

本部から始まり東京支部、関

西支部それぞれで記念の総

会、そして昨年初めに卒業六〇周

年記念誌が出来上がった。これで

一つのけじめを付けることにして

いる。

表題の「イベント総会」はイベン

トと総会を組みあわせての名前で

ある。初めは卒業五〇周年記念

総会で皇居参観を企画し、福岡、

関西から多くの参加があり好

評だったことから是非毎年と言っ

ている。

二〇〇三年二月十三日

〔第五〇〇回記念〕
「現在の危機と一人の新聞人」

箱島 信一

(S31年卒)

二木会から



- ・H七年／国立劇場歌舞伎『通し狂言・平家女護嶋』／二三名
- ・H八年／国立演芸場／二八名
- ・H九年／箱根芦ノ湖・富士遊覧／三九名
- ・H十年／新国立劇場オペラ／二十四名
- ・H十一年／新橋演舞場『明治一代』七名
- ・H十二年／お台場散策／十七名
- ・H十三年／国立劇場『太廟成就殿下茶屋祭』／二〇名
- ・H十四年／有楽町東京宝塚劇場・鎌倉散策／卒業六〇周年記念／二七名

緒方さんは早稲田大学を出て明治四四年、朝日新聞に入り大正十四年、三八歳という若さで編集局長を務めた後、主筆、副社長などを歴任し、詔われて昭和十九年、小磯内閣の國務大臣となりました。戦後は政治家として再出発し、吉田内閣の副総理や自由党総裁を歴任しました。

緒方さんは昭和三〇年、修猷館創立七〇周年の記念式典に来館し講演されました。私は当時三年生で、運動場のテント張りの会場でこれを聞きました。翌年、緒方さんは急逝され、この講演は文字通り後輩に対する遺言となりました。

新聞記者としても敏腕で、駆け出し時代に「大正」の元号をスクープし、後に政治部長、編集局長に抜擢されました。以来、「朝日の緒方か、緒方の朝日か」とまで言葉で呼ばれる存在となりました。

しかし、緒方さんが朝日の社論をリードしたのは、日本の歴史が軍部支配へと暗黒の道をたどった時代と重なります。若い頃にロン

ドン留学をしたことがリベラリストとしての緒方さんの精神的支柱

翼からは目の敵にされ、実に三度

にわたて暴漢などに襲われます。

それでも軍部の暴走を阻止できなかつたばかりか、結果的にはその流れに加担する役割を果たし

た新聞の責任について、敗戦で蟻居していった頃に緒方さんはこう書き残しています。「如何なる国内情勢があつたにせよ、日本国中一つ

の新聞すらも、腹に反対を懷きながら筆に反対を唱えなかつたの

あつたが、日本一の新聞の主筆であつただけ、自分は如何なる悲惨事で絶対ならぬのである」。

緒方さんの反省を繰り返さないために、新聞は日々生起する事柄

をどう伝え、どう論じていくか、世間に謙虚に学び、しかも時流に

流れられないという永遠の課題に向かって試行錯誤でいくしかないと思っています。

緒方さんは朝日新聞の社論を担当自分の後継者として、修猷館の後輩でもある笠さんを入社させましたが、その笠さんの人柄と

秀才ぶりに緒方さんは大いに満足

し、軍部から「アカ」と睨まれた笠さんを守るために昭和十六年、ベルリン特派員として送り出します。海外に一種の避難をさせたのです。

さいわい新聞は、すべての世論調査で情報が最も正確で信頼性が高いメディアであるという結果が出ています。私にとって新聞は生涯をかけた仕事であり、何としてここに及ぶ欧洲滞在中に見聞したことを踏まえて書き下ろした「もの

緒方さんや笠さんが心血を注いだのもまさにこの一点にあり、私の残りの人生をかけるに値する

チヤレンジだと思っています。

緒方さんは急逝され、この講演は文字通り後輩に対する遺言とな

りました。

緒方さんや笠さんが心血を注いだのもまさにこの一点にあり、私の残りの人生をかけるに値する

チヤレンジだと思っています。

緒方さんは早稲田大学を出て明治四四年、朝日新聞に入り大正十四年、三八歳という若さで編集局長を務めた後、主筆、副社長などを歴任し、詔われて昭和十九年、小磯内閣の國務大臣となりました。戦後は政治家として再出発し、吉田内閣の副総理や自由党総裁を歴任しました。

緒方さんは朝日新聞を預かる立場の私

として二人から何を教訓すべきかを述べてみたいと思います。

二・二六事件での緒方さんの豪胆

な対応

同じ朝日新聞を預かる立場の私

として二人から何を教訓すべきかを述べてみたいと思います。

緒方さんは朝日新聞の社論を

担当自分の後継者として、修猷館の後輩でもある笠さんを入社させましたが、その笠さんの人柄と

秀才ぶりに緒方さんは大いに満足

していました。

平成15年度寄付金

平成14年11月1日から平成15年10月31日までに180名の皆様から寄付金が納入されています。ありがとうございました。お礼の意味を込めてお名前を掲載させていただきます。

(敬省略)卒年別、順不同)

また、年会費の納入をまだ済まされてない方は、同封の郵便振替用紙にて早速ご送金くださるようお願い申しあげます。

(口3千円。3千円以上大歓迎。3千円を超えた額は寄付扱いします。)

00170-6-172892 東京修猷会事務局

大島毅一(昭4)、田中登喜雄・富田明徳(昭9)、橋本畔(昭11)、鎌田正行・篠崎春男(昭12)、青木武志・高村健一郎・中村浩二(昭13)、野村俊男・隈部晃・野瀬弘行(昭14)、高川正通(昭15)、鶴田一白・橋本襄爾・不破敬一郎(昭18)、田尻重彦・早野俊一・毛利昂志(昭19)、ジャニ岩橋(昭20(5))、田中庸夫・津曲浩人・野上三男・樹田弘道・山本敏男(昭20(4))、小渢雅亮・稗田孝道(昭21)、南雲進・黒瀬幸正(昭22)、荒谷俊治・伊岐和男・井上洋一・大西勇・白木彬雄・田尻和彦・月成魏・久水宏之・松岡春樹・柳泰行(昭23)、廣石廉二・山本義治(昭25)、石田淳一・太田進・大平修・合谷欣一・小西正利・中村道生・廣瀬貞雄・藤吉敏生・渕上貫之・中上通敏・奥村秀郎(昭26)、福田純也・難波榮彦・飯田英子・石橋良介・金田久仁彦・榎喜美子・谷川清士・都島惟男・和栗眞次郎・永田仁(昭27)、児玉黎子・松榮孝昌・藤村道徳・柳島富男(昭28)、斎藤弘子・高木道子・長尾淑實・村越登・長野博士・中沢郁子(昭29)・稻富治・川本英夫・喜多村寿信・久保久・坂本幸治・塩沢孝憲(昭30)・阿部公明・岸川浩一郎・高崎洋一・伊達直哉・中村保夫・箱島信一・石橋明(昭31)・小野靖記・高宮洋一・鳥居健太・能美淳一・平野熙幸・吉村剛太郎(昭32)・今吉淳一・河野理・城みよ子・寺澤美和子・松永貴子・米倉實・香崎温子(昭33)・井手民基・大谷南郎・加藤泰・川辺歎治・黒川守雄・小金丸則幸・讃井邦夫・西嶋勝彦・服部富美子・伴拓郎・行武賢一(昭34)・可見晋・隈部忠昭・田代信吾・田中丸善厚・中村純男(昭35)・是枝紘一・高村修一・中島成之・馬場義之輔・日高久萬男・光安哲夫・山本博・横倉稔明(昭36)・大須賀頼彦・迫昌生・福田洋・藤波督・牧文一郎・石崎正典(昭37)・上田茂・玉井龍二・渡辺俊介・渡辺紀大(昭38)・久保田康史・高橋登世子・並木喜久子(昭39)・宮本雄二・森秀則・由良範泰・棚町精子・田中俊雄(昭40)・新井真理子・中川原章・野石博嗣・野口基雄・宮原正治・森田澄夫・渡辺耕士(昭41)・石川透・山口秀範(昭42)・長末清美・横田勝介(昭44)・赤松康親・鳥取章二・本田由紀子(昭45)・大島宏樹・折田康徳(昭47)・高山信彦(昭48)・井手富士雄・古森光一郎・橋村秀喜(昭49)・古賀隆太郎・野中哲昌(昭50)・安東泰隆・加藤純一・田上賢治・原一郎・油田哲(昭51)・古賀敏文・寺岡隆宏・平嶋英・作間功(昭52)・上蘭勉(昭53)・井手昇・井手慶祐・福原直通・山本裕嗣(昭58)・朱雀善史(昭60)・剣彰彦(昭62)・岩松洋史(平3)・兜谷心吾(平11)

平成十六年の今年は甲(きのえ)申の五黄土星である。冒頭から私事で恐縮だが、私は六度目の年男を迎えた。しかも、三十六年に一度めぐつてくる申の五黄土星である。私にとって今年は、色々な意味でここ迄の人生の歩みを振り返り、これからラスト迄をどうもつていくか、考える年にしたいと思つてている。

私の友人に運勢学の権威者がいるが、その人によると、五黄土星の年は何かと世の中が激しく変化し、騒乱事件が起きるという。そういうわけで、私は過去の歴史を調べてみた。なるほど国をゆるがすような事件が起きている。少し列記してみよう。大正十二年(一九二三)九月関東大震災発生、死者行方不明者十四万二千八百七人、昭和十六年十二月(一九四二)太平洋戦争開始、昭和二五年六月(一九五〇)朝鮮戦争勃発、この戦争でわが国は特需景気が起こる。

甲(きのえ)申の五黄土星である。冒頭から私事で恐縮だが、私は六度目の年男を迎えた。しかも、三十六年に一度めぐつてくる申の五黄土星である。私にとって今

学生ら新宿駅を占拠放火、警視庁騒乱罪を適用、同十二月東大安田講堂事件、昭和五十二年(一九七七)九月日本赤軍日航機ハイジャック、昭和六十一年(一九八六)十一月伊豆大島三原山二百九九年ぶり大噴火、平成七年(一九九五)一月阪神淡路大地震発生、死者六千四百三十二人、同三月當団地下鉄線でサリ

○○人の大所帯。何と一学年の半数近くの同窓生が、世界中から情報を流して来る。これまでこの時に始まったMLが今や二千五百件。そしてこれこそが、私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

甲申五黄土星の年に思う

藤吉 敏生
(S26年卒)

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と時を同じくして、同期メーリングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二千五百件。そしてこれこそが、私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と時を同じくして、同期メーリングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ

ングリスト(ML)が誕生した。

この時に始まったMLが今や二

千五百件。そしてこれこそが、

私たちの学年企画テーマのヒントとなつた。

集し東京修猷会が終わった。わ

が「ごじゅうに会(昭和五十二年卒)」の九六名には、夢の中での

きごとのようだった。それは今から五年前に遡る。

同窓会が本格的に始まった頃と

時を同じくして、同期メーリ